



COORDINACIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL

TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Boletín No. 23

Villahermosa, Tabasco; noviembre 30 de 2017.

ASISTEN LOS MAGISTRADOS DEL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO AL SEMINARIO DE ANÁLISIS “30 AÑOS DE JUSTICIA ELECTORAL EN MÉXICO”.

Teniendo como objetivo reflexionar, discutir, analizar y valorar el camino recorrido sobre la importancia y trascendencia del sistema de justicia electoral para la consolidación democrática en México, los Magistrados del Tribunal Electoral de Tabasco, M.D. Jorge Montaña Ventura, Presidente, M.D. Yolidabey Alvarado de la Cruz y Lic. Rigoberto Riley Mata Villanueva, asistieron al seminario de análisis “30 Años de Justicia Electoral en México”, impartido en la Ciudad de Morelia, Michoacán, organizado por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la Asociación de Tribunales y Salas Electorales de la República Mexicana, A.C., el Centro de Capacitación Judicial Electoral y el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán, durante los días 30 de noviembre y 1 de diciembre de 2017.

Dentro de los temas que habrán de exponerse a través de mesas redondas se encuentran:

Mesa 1: “La evolución de la justicia electoral en sus primeros años: 1987-1996”

Mesa 2: “20 años de justicia electoral: aportes desde las entidades federativas”

Mesa 3: “Control de constitucionalidad en materia electoral: trayectoria y consolidación”

Mesa 4: “¿Hacia dónde va la justicia electoral en el arreglo institucional del federalismo mexicano?”